

# **PROPOSAL**

**PERMOHONAN BANTUAN KENDARAAN OPERASIONAL  
PENYULUH PERTANIAN RODA 2 (DUA) KABUPATEN PATI  
PROGRAM IPDMIP TAHUN 2023**



**DINAS PERTANIAN KABUPATEN PATI  
PROVINSI JAWA TENGAH  
TAHUN 2023**



# PEMERINTAH KABUPATEN PATI DINAS PERTANIAN

Jl.P.Diponegoro No. 23 Pati, Jawa Tengah, Kode Pos 59113  
Telepon : (0295) 381418 e-mail : dispertan@patikab.go.id  
Faksimile: (0295) 381418 website : www.dispertan.patikab.go.id

Pati, 07 Maret 2023

Nomor : 005/ 0510  
Sifat : Segera  
Lampiran : 1 (satu) bendel  
Perihal : Permohonan Bantuan Kendaraan  
Operasional Penyuluh Pertanian  
Roda 2 (dua)

Kepada Yth :  
Kepala Pusat Penyuluhan Pertanian  
Badan Penyuluhan dan  
Pengembangan Sumber Daya Manusia  
Pertanian (BPPSDMP) Kementerian  
Pertanian  
Cq. Manajer Proyek IPDMIP  
di  
**Jakarta**

Bersama ini kami sampaikan bahwa Dinas Pertanian Kabupaten Pati mengajukan permohonan bantuan kendaraan operasional penyuluh pertanian roda 2 (dua) yang akan diberikan pada 2 (dua) Balai Penyuluhan Pertanian (BPP) yaitu BPP Winong dan BPP Gabus, sebagai pelaksana Integrated Participatory Development and Management of Irrigation Program (IPDMIP) dari 15 BPP pelaksana Proyek yang ada di Kabupaten Pati dari tahun 2018 sampai dengan tahun 2022.

Sebanyak 13 (tiga belas) Daerah Irigasi (DI) kesepakatan yang sudah direhab dengan Dana IPDMIP dimana sebanyak 2 (dua) DI terletak di wilayah BPP Winong yang melintasi 19 Desa lokasi Sekolah Lapangan (SL) Petani dan sebanyak 3 (tiga) DI wilayah BPP Gabus yang melintasi 13 Desa lokasi Sekolah Lapangan (SL) Petani.

Dengan banyaknya desa lokasi IPDMIP yang ada di 2 BPP tersebut kami mengajukan permohonan bantuan kendaraan operasional penyuluh pertanian roda 2 (dua) untuk meningkatkan kinerja dan semangat penyuluh sebagai fasilitator, motivator dan pendukung gerak usaha petani yang merupakan titik sentral dalam memberikan penyuluhan kepada petani baik di lokasi IPDMIP maupun di luar IPDMIP dalam rangka mewujudkan kedaulatan pangan nasional.

Demikian permohonan ini kami sampaikan atas perhatian dan perkenan Bapak untuk merealisasikannya diucapkan terima kasih.

  
PEMERINTAH KABUPATEN PATI  
KEPALA DINAS PERTANIAN  
KABUPATEN PATI  
**Ir. NIKENTRI MEINGRUM. M.Si**  
Pembina Utama Muda  
NIP. 19680501 199803 2 006

## KATA PENGANTAR

Puji syukur kita panjatkan kehadirat Allah SWT, disertai taufiq dan hidayah-Nya kami Dinas Pertanian Kabupaten Pati dapat mengajukan proposal permohonan kendaraan operasional penyuluh pertanian roda 2 (dua). Permohonan proposal ini diperuntukkan untuk BPP Winong dan BPP Gabus, yang menjadi 2 BPP diantara 15 BPP pelaksana IPDMIP dari 21 BPP se Kabupaten Pati.

Sebagai BPP Kostratani yaitu BPP sebagai Pusat data dan informasi pertanian, Pusat gerakan pembangunan pertanian, Pusat pembelajaran, Pusat konsultasi agribisnis dan Pusat jejaring Kemitraan, BPP Winong dan BPP Gabus telah menunjukkan kinerja yang baik dalam melaksanakan kegiatan IPDMIP dari tahun 2018 sampai tahun 2022.

Dengan adanya kendaraan operasional roda 2 ini diharapkan dapat memberikan semangat dan motivasi penyuluh pertanian sebagai fasilitator, motivator dan pendukung gerak usaha petani merupakan titik sentral dalam memberikan penyuluhan kepada petani, berkaitan dengan pengelolaan usahatani yang berkesinambungan dalam mewujudkan kedaulatan pangan nasional.

  
PEMERINTAH KABUPATEN PATI  
KEPALA DINAS PERTANIAN  
KABUPATEN PATI  
DISPERTAN  
Jr. NIKENTRI MEININGRUM. M.Si  
Pembina Utama Muda  
NIP. 19680501 199803 2 006

## **A. LATAR BELAKANG**

Sesuai dengan Peraturan Menteri Pertanian Nomor 26/Permentan.OT/140 /4/2012 tanggal 20 April 2012 tentang Pedoman Pengelolaan Balai Penyuluhan, dan dalam upaya meningkatkan peran kelembagaan penyuluhan pertanian di Kecamatan (BPP) sebagai pos simpul koordinasi semua kegiatan pertanian, maka kelembagaan penyuluhan ini perlu dilengkapi Sarana dan prasarannya agar berfungsi dengan baik.

Balai Penyuluhan Pertanian di Kecamatan adalah kelembagaan penyuluhan pemerintah pada tingkat kecamatan sebagai tempat pertemuan para penyuluh dan pelaku utama untuk melaksanakan kegiatan penyuluhan dan proses pembelajaran diantaranya percontohan/demplot, latihan dan kunjungan, kaji terap, penyusunan dan pengembangan materi penyuluhan spesifik lokasi serta pengembangan model usaha tani bagi pelaku utama dan usaha.

Peranan penyuluh pertanian sebagai fasilitator, motivator dan pendukung gerak usaha petani merupakan titik sentral dalam memberikan penyuluhan kepada petani, berkaitan dengan pengelolaan usahatani yang berkesinambungan dan ramah lingkungan. Pada prinsipnya proses penyelenggaraan penyuluhan pertanian dapat berjalan dengan baik dan benar apabila didukung dengan tenaga penyuluh yang profesional, kelembagaan penyuluhan yang handal, materi penyuluhan yang berkelanjutan, sistem penyelenggaraan penyuluhan yang benar serta metode penyuluhan yang tepat dan manajemen penyuluhan yang sinergi. Dengan demikian maka penyuluhan pertanian sangat penting artinya dalam memberikan modal bagi petani dan keluarganya. Sehingga pada saat itulah akan terbentuk kapasitas kemampuan untuk dalam menolong dirinya sendiri dalam mencapai tujuan, memperbaiki kesejahteraan hidup petani dan keluarganya, tanpa harus merusak lingkungan sekitarnya.

Guna optimalisasi fungsi penyuluhan pertanian untuk itu Dinas Pertanian Kabupaten Pati selaku instansi yang mengampu penyuluhan pertanian sangat membutuhkan sarana pendukung penyuluhan berupa kendaraan operasional penyuluh pertanian roda 2 (dua) yang bersumber dari Dana IPDMIP Kementerian Pertanian.

## **B. TUJUAN**

Tujuan Permohonan Bantuan Kendaraan Operasional Penyuluh Pertanian Roda 2 (dua) adalah :

1. Meningkatkan kinerja pembangunan pertanian di daerah.
2. Meningkatkan kapasitas dan produktifitas kerja penyuluh pertanian guna mendukung terlaksananya program penyuluhan yang efektif dan efisien.
3. Meningkatkan peran kelembagaan dalam pembinaan petani.
4. Terlaksananya fungsi penyuluhan secara efektif dan efisien sehingga kemampuan kelas kelompok maupun petani meningkat guna mendukung tercapainya swasembada pangan.

### C. KLASIFIKASI BALAI PENYULUH PERTANIAN (BPP)

NO	KECAMATAN	TIPE BPP	ALAMAT	KLASIFIKASI BPP (*)	AULA (KAPASITAS)
1	WINONG	KANTOR	Jl. Raya Winong - Gabus Km.1	Pratama	-
2	GABUS	KANTOR	Jl. Gabus - Tambakromo No.10	Madya	-

(\*) 1. Pratama ; 2. Madya ; 3. Utama ; 4. Aditama

### D. OUTPUT DAN OUTCOME

Kegiatan: Bantuan Kendaraan Operasional Penyuluh Pertanian Roda 2 (dua)

No.	Rincian Kegiatan	Jumlah Penerima	Target Output	Target Outcome
1.	Bantuan Kendaraan Operasional Penyuluh Pertanian Roda 2 (dua)	2 BPP	2 Unit	Pertumbuhan nilai prestasi kerja penyuluh pertanian sebesar 1,3%

### E. PENERIMA MANFAAT

Penerima manfaat dari kegiatan ini adalah :

1. BPP Winong : 1 Unit
2. BPP Gabus : 1 Unit

### F. INDIKASI KEBUTUHAN DANA

No	Nama Kegiatan	Volume	Harga Satuan (Rp.)	Jumlah Biaya (Rp.)
1	Kendaraan Bermotor Roda 2 Lapangan Type 2	2 unit	33.815.000,-	67.630.000,-

### G. ORGANISASI / INSTANSI PENERIMA

Instansi Penerima adalah Dinas Pertanian Kabupaten Pati.

## H. KETERANGAN LAINNYA

-

## I. PENUTUP

Demikian proposal ini disampaikan atas segala pertimbangan dan perkenan Bapak untuk merealisasikannya, kami sampaikan terima kasih.

Pati, 07 Maret 2023



KEPALA DINAS PERTANIAN  
KABUPATEN PATI

Ir. NIKENTRI MEINGRUM. M.Si   
NIP. 19680501 199803 2 006